

Florian Georges



PORTFOLIO



DESIGNER UX / UI
DÉVELOPPEUR FRONT

A propos de moi

Passionné par la création de solutions digitales intuitives et esthétiques, je me suis spécialisé en tant que développeur front-end, et récemment enrichi mes compétences avec le design UX/UI. Grâce à cette combinaison unique, je suis capable de conceptualiser et réaliser des interfaces qui non seulement répondent aux attentes visuelles, mais qui sont également optimisées pour une expérience utilisateur fluide et agréable.

Contact

Téléphone

06.44.31.23.29

Email

floriangeorges68balgau@gmail.com

Adresse

15 A rue du général Leclerc
68740 BALGAU

Compétences

- Management
- Methode Agile / Scrum
- Développement Front-end
- Conception UX/UI
- Responsive Design
- User Centered Design
- Design Thinking
- logiciels : Figma / Adobe XD
Illustrator / photoshop

Langues

Anglais 
Allemand 

Reference

**Alpadia Language
School - Freiburg**

B2 Certificat

Experiences

NETIONE depuis juillet 2023

Développeur full-stack

Mise en pratique de mes compétences en développement en tant que développeur Full Stack, combinant expertise front-end et back-end pour livrer des solutions digitales intégrées et efficaces.

Université de Haute Alsace 2021 -2023

Étudiant

Collaboration active sur divers projets avec des entreprises locales, répondant à des défis concrets et mettant en œuvre des compétences en développement

Formations

2023 - OCTOBRE
*GOOGLE CAREER
CERTIFICATE*

DESIGNER UX

Formation complète par Google en design UX, couvrant recherche utilisateur, prototypage et tests. Obtentions des compétences clés pour des solutions centrées sur l'utilisateur

2023 - JUILLET
*Université de Haute
- Alsace*

Licence développement informatique

Études approfondies en développement front-end et back-end avec une immersion complète dans la méthode Agile et des techniques avancées de programmation.

2021 - 2023
*Université de Haute
- Alsace*

Diplome universitaire année 1-2-3

Durant mes trois années à l'Université de Haute Alsace, j'ai collaboré en mode projet avec des entreprises locales, travaillant avec des équipes de développement issues de l'université pour mettre en œuvre des solutions digitales